
第 7回 南丹市環境審議会 議事録 

日時：平成 23年 3月 29 日 13：30～ 

場所：南丹市役所 2 号棟 3F 301 会議室 

<出席者> 

中川委員、仲 委員、高屋委員、滝野委員、谷尻委員、松田（清）委員 

堀川委員、前田委員、松田（茅）委員、用澤委員、宮田委員、松本委員 

（欠席：井尻委員、田中委員、原田委員、山下委員） 

 

<次 第> 

１．開  会 

２．会長あいさつ 

３．審議事項 

１）南丹市環境基本計画素案へのパブリックコメントについて（資料１） 

２）南丹市環境基本計画 資料編について（資料２） 

３）南丹市環境基本計画 概要版について（資料３） 

４）その他 

４．閉  会 

 

 



< １．開会 ～ ２．会長あいさつ > 

事務局進行のもと、執り行われた 

 

< ３．審議事項 > 

【 １）南丹市環境基本計画素案へのパブリックコメントについて（資料１）】 

（事務局より資料の説明） 

会   長：パブリックコメントの意見を反映し、答申案がまとめられた。P6,7 はこれで

どうだろうか。大学・専門学校などについて検討したが、どの主体に含む、

と限定しないで、縦断的な表現とした。P18 の図 2-4 はもう少し大きくした方

がいいだろう。図 2-5 とのバランスも考えて調整してほしい。 

委   員：P20 景観に、日本風景街道で「美山かやぶき由良里街道」が出ているが、昨年、

福井県の高浜漁港から京都につながる「西の鯖街道」も登録された。これも

追加していいと思う。 

会   長：追加してほしい。P35 の下にある「人がいきいき～」の字体が上の「いきいき」

と違う。上の「いきいき」に比べ下の「人がいきいき～」の方が弱く感じる

がどうか。 

事 務 局：修正する。 

委   員：P36,37 の写真に説明を入れてほしい。何の写真か分からない。 

会   長：せめて町の名前を入れてはどうか。考えてほしい。P71 の図の「地域内エネル

ギー資源の利活用推進」には、パブリックコメントの意見は反映されている

のか。確認してほしい。P75 の表で「-26％」とあるが、「-26.0％」ではない

か。印象としては、P74 は「-26％」、P75 の表は「-26.0％」のように思うが。

調整してほしい。 

 

【 ２）南丹市環境基本計画 資料編について（資料２）】（事務局より資料の説明） 

会   長：パブリックコメントの意見にあったヒートポンプについては入っているのか。 

事 務 局：資料 P32 で補足している。 

会   長：ヒートポンプがどういうものかという解説も必要だろう。他に分からない用

語があれば言ってほしい。表記についてだが、略語のアルファベット表記が

あるものとないものがあったり、P36 では「バイオディーゼル燃料（ＢＤＦ）」

となっている。体裁を整えてほしい。 

 

【 ３）南丹市環境基本計画 概要版について（資料３）】（事務局より資料の説明） 

委   員：P7温室効果ガスの削減で、一般市民の方は「-26％」という数字の根拠が理解

できるだろうか。国や府の削減目標値を入れておいた方がいいのではないだ

ろうか。 



会   長：国や府の目標「-25％」を入れてほしい。南丹市はそれを上回る目標を掲げた

ということに配慮してほしい。どれほど配布する予定か。 

事 務 局：全戸配布である。今の資料は白黒だが、実際はカラー印刷になる。 

委   員：計画書は全戸配布ではないだろう。要望があれば配布できるのか。 

事 務 局：計画書については、カラー印刷、製本は考えていない。関係するところに白

黒印刷し、配布しようと考えている。印刷については 23 年度の予算の中で検

討したい。 

会   長：市民から要望があるといいのだろう。白黒とカラーではインパクトが違う。

P2 の下から 2つめの写真は何の行事か。 

事 務 局：日吉町の牧山の松明行事である。 

会   長：この写真だけでも説明を入れてほしい。 

 

【 ４）その他 】 

事 務 局：本日の指摘箇所について事務局の方で修正する。その後、正・副会長にご確認

いただき調整した上で、答申案として提出させていただきたい。 

 

< ４．閉会 > 

会長よりあいさつ 

事務局よりあいさつ 

 

以上 


